



Ab 6. April ist in den hiesigen Supermärkten ein Mund-Nasen-Schutz zu tragen. Regierungsmitsglieder – Kanzler Sebastian Kurz, Vizekanzler Werner Kogler, Gesundheitsminister Rudolf Anschober und Bildungsminister Heinz Faßmann – und Abgeordnete greifen zu einem solchen im Hohen Haus. Die FPÖ, angeführt von Herbert Kickl, hat verweigert – „weil nicht einzusehen ist, dass Politiker Masken vor der Bevölkerung erhalten“.

Fotos: APA/Jäger

# Kein Schulterschluss im Hohen Haus

Auch wenn es vom Setting her ob der Corona-Krise viel Neues im Nationalrat gibt – eines ist dort beim Alten: die Differenzen von Regierungs- und Oppositionsparteien.